前沢地区センター・前沢地区連合振興会だより



◆発行◆

前沢地区センター 前沢地区連合振興会

白鳥地区住民協議会·前沢南地区自治振興会前沢中央地区自治振興会·前沢東地区振興会前沢北地区住民協議会·上野原振興協議会〒029-4208 前沢字七日町裏131-1 TEL 56-6776 有線5431 FAX 34-0775 ホームページ http://www.maechiku.com/

新しい年に当たって

前沢の皆様方にとっては、穏やかな新年を迎えたはずでした。

いつも通り、年末のテレビを見て、新年の初詣をして、新年に新たな希望を祈念して、正月の挨拶をして…。

けれども、今年に限っては、思いもかけない能登大地震や飛行機事故が起きて、心が痛むことことが続いています。まだ、私たちも喜びを享受できていないのではないでしょうか。

こういう時こそ、人と人の交流がますます大事です。おはようございます。こんにちは<mark>。お元気で</mark>すか。さようなら。

交わす挨拶が、安心安全の元を作り、優しさや希望を醸し出すものと思います。まずは心機一転当たり前のことを、自然に当たり前として、踏み出しましょう。

白鳥、上野原、前沢、目呂木を包括する六地区住民組織には、それぞれの課題があります。クリアすれば、助かるんだけれどもなあという事に対し、住民の皆さんの「知恵」と「カ」と「ボランティア精神」が益々必要です。思いを活用してみんなの一歩を目指しましょう。

「住民の、住民による、我々住民のために!!」

<mark>みんなの笑顔が、</mark>見たいから…

前沢地区連合振興会 会長 原田 福一

明けましておめでとうございます。

正月早々から、能登半島大地震が発生し、大変な新年を迎えている北陸地方の皆様に、心からお見舞い を申し上げます。

さて、今年は辰年です。<mark>昇り</mark>龍のごとくとよく表現されますが、<mark>気持ちはそうであっても、常に現状を見定め、そして課題をしっかりと確認して、地域のためのセンター事業を実施して参りたいと思います。 本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 前沢地区センター センター長 四谷 次郎</mark>

☆「小正月行事」を開催しました!!'

前沢地区センター事業として、「小正月行事」を I 月5日 (金) に小学生20名が参加し、開催しました。

今年は、環境学習交流センターの櫻井則彰さん、斎藤富美子さんを講師に紙芝居を通して、地球温暖化について学び、クイズラリーでは、7つの指令(クイズ)に挑戦し、ごみ問題や3R(リデュース・リユース・リサイクル)について考えました。

次に、エムズスポーツクラブの村木虹太さんを講師に、エアートランポリンの上で飛んだり、跳ねたり新体操さながらの全身運動で楽しみました。

最後に、ミズキに紅白の餅で飾りつけし、お楽しみの餅まきを 行い、冬休の I 日を満喫しました。







環境紙芝居~ももたろう~



エアートランポリン



みずき飾り



餅まき

お正月節が附乳を開催しました!

12月14日(木)に前沢地区センターにて、講師に高橋恵さん(胆沢在 住)を迎え、10名が参加して「お正月飾り作り教室」を開催しました。 自分好みの花材等を選び、自分流アレンジメントの華やかなお正月飾 りで新年を迎えられたことと思います。





スマホ操作をサポートします!

スマートフォンの使い方に不慣れな高齢者の方をサポートするため、奥州市が認定したデジタルサポーター (2名)による相談会を開催します。 2月は以下のとおりです。

- ●日 時 令和6年2月14日(水)·28日(水) 午後1時~3時まで
- ●場 所 前沢地区センター 講習室
- ●内 容 ・スマホの基本操作、安全な利用方法
 - ・インターネット検索や災害時の情報収集
 - ・LINEや市民生活総合支援アプリ「ぽちっと奥州」などの利用方法など

希望される方は、事前に前沢地区センターに申込ください。

(受付時間:平日9時~17時 / 電話:56-6776)

※個別に対応することになりますので、内容により6名以内とします。

前沢地区防犯協会



地域安全教室

を開催しました

II月30日(木)前沢地区センターにおいて、53名(防 犯連絡委員・行政区長・一般・他)という多くの皆さん に出席して頂き「地域安全教室」を4年ぶりに開催しま した。

教室ではDVD上映のほか、奥州市消費生活相談員の 根地戸さんによる「最近の悪質商法について」の講話に 参加者は真剣に耳を傾けていました。

各地域へDVDを貸し出しますので、地区センターに ご連絡ください。





「書き損じハガキ回収」のお願い

前沢ユネスコ協会では、書き損じたハガキを回収し、さまざまな理由で教育の機会に恵まれない世界中の子どもや大人のために「学びの場=寺子屋」を提供する「寺子屋運動」に役立てます。

前沢地区センターのロビー正面に回収 箱を設置しています。

ご協力をよろしくお願いいたします。

期間:令和5年|2月20日(水)~令和6年2月29日(木)まで



さりがひと月学校へ | 枚の

12月12日(火)に前沢地区センターの年末大掃除を、施設定期利用団体の皆さんにご協力をいただき実施しました。普段行き届かないところも大変きれいになりました。ありがとうございました。

